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SESSÃO ORDINÁRIA 30/06/2009 
------ Aos vinte e três dias do mês de Abril de dois mil e nove, nesta cidade de 
Rio Maior, no Auditório dos Paços do Concelho, reuniu ordinariamente a 
Assembleia Municipal de Rio Maior----------------------------------------------------------- 
------ Quando eram dezanove horas e trinta e cinco minutos foi feita a chamada 
verificou-se estarem presentes os seguintes Senhores Deputados Municipais: - 
------ Victor Manuel Marques Damião, António Maria de Almeida Calado da 
Maia, Maria de Fátima Gouveia Pinheiro de Carvalho, José Eduardo Vaz 
Craveiro, António Manuel Moreira, Dora Isabel Tavares Crespo, Jacinto 
Madeira Correia, Isabel Maria Bastos Calisto, Daniel Alexandre Pulquério Pinto, 
Fernando Sebastião Martins, Maria Inês Aleluia Gomes Sequeira, Arlindo 
Bernardes Regueira, Fernando Manuel Nogueira Afonso, Gabriel da Silva 
Gomes, Mário Eugénio Pião Vitorino Anacleto, José Manuel Leitão, Ilda 
Manuela Abrantes Vieira Marques, Dina Isabel Pinheiro Bernardino, Edgard da 
Fonseca Carriço, António Manuel Conceição Correia, António Caetano Batista 
Lucio, Paulo César Fernandes Colaço, Carla Cristina Rodrigues Dias, Luís 
Miguel Pronto Pereira de Deus, Alexandre José Rodrigues Canadas, Carlos 
Manuel Coelho Pereira, Luís Miguel da Cruz Colaço, Rui Alexandre Jesus 
Aires, Isaura Maria Elias Crisóstomo Bernardino Morais, José Luís Ramos 
Ruivo Faria da Cruz, Maria Júlia Faria e Silva Antunes Figueiredo, José Manuel 
da Silva Neves, Augusto Manuel Gonçalves Figueiredo e Paula Cristina 
Rodrigues Laranjeira Guedes.-------------------------------------------------------------------        .  
------ JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS ---------------------------------------------------------- 
------ Nos termos do número um da alínea c) do Artigo 5.º do Regimento da 
Assembleia Municipal, foram justificadas as faltas dos Senhores Deputados: --- 
- João Fernandes Elias; -------------------------------------------------------------------------
- António Mário Valada Rodrigues Figueiredo; -------------------------------------------- 
- Maria da Ascensão Adrião Duarte ---------------------------------------------------------- 
- João Sequeira Frois Figueiredo; ------------------------------------------------------------- 
- Carole Rodrigues de Carvalho --------------------------------------------------------------- 
- António Pedro Montez Coelho; -------------------------------------------------------------- 
- Carlos Manuel Coelho Pereira; -------------------------------------------------------------- 
------Verificando-se a existência de quórum, o Senhor Presidente da 
Assembleia deu início aos trabalhos da presente sessão. ----------------------------- 
---------------------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------ 
------ Pelo Primeiro Secretário foi feita a leitura da correspondência recebida e 
expedida pelos serviços desta Assembleia Municipal. ---------------------------------- 
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------------------ INTERVENÇÕES DOS SENHORES DEPUTADOS ------------------ 
------ DEPUTADA FÁTIMA CARVALHO ---------------------------------------------------- 
------ Apresentou cumprimentos. Deu conhecimento do ponto de situação 
relativo às Unidades Móveis de Saúde: Cumpriu-se no dia 18 de Junho 1 mês 
da entrada em funcionamento das Unidades Móveis de Saúde, símbolo da 
capacidade de inovar e antecipar respostas, face aos novos desafios  que 
decorrem das mudanças demográficas e epidemiológicas, constituindo só por 
si, uma grande oportunidade para responder de forma efectiva às expectativas 
das populações em matéria de saúde. ------------------------------------------------------
------ A utilização desta Unidades Móveis, tem facilitado a aproximação à 
comunidade permitindo uma resposta mais adequada às necessidades reais 
existentes, possibilitando a obtenção de ganhos, e aumentando o nível de 
saúde da população, nas diferentes fases do ciclo de vida e reduzindo o peso 
da doença. ------------------------------------------------------------------------------------------
------ Sendo uma experiência inovadora, a sua operacionalização tem sido um 
importante desafio, constituindo aspecto de uma menotorização  e avaliação 
constante, para as quais contamos com os mais diversos contributos no 
sentido de optimizar um recurso, que contribui com uma clara melhoria no 
acesso aos cuidados de saúde, e uma acrescida satisfação por parte dos 
utentes e profissionais de saúde. -------------------------------------------------------------
------ As actividades desenvolvidas em tão curto espaço de tempo, permitiu 
atendimento a 1622 pessoas, ema médio de 74 de saúde infantil, 6 vacinações 
em adultos, 71 renovações de receituário, 11 marcações de consulta, 21 
encaminhamento para o A.C. de situações com nível de brevidade, 4 
encaminhamentos de visitação domiciliária, 10 encaminhamentos para outros 
técnicos ou instituições, 10 atendimentos nomeadamente de situações de luto 
e apoio a doenças oncológicas. ---------------------------------------------------------------
------ todos estes aspectos conjugados, permitem-nos dizer que as Unidades 
Móveis, são uma aposta ganha, na aproximação à população, no acesso aos 
cuidados, para resolução de problemas, não só na saúde mas também sociais. 
------ Senhor Presidente, permita-me que lhe dirija palavras vindas não dezenas 
mas sim de centenas de riomaiorenses, palavras de grande reconhecimento 
pelo bem à saúde que V. Exa. lhes permite ao colocar as Unidades ao serviço 
da comunidade. ------------------------------------------------------------------------------------
------ Os serviços prestados, permitem efectuar uma prevenção e vigilância da 
saúde, assim como a prestação de cuidados de enfermagem, contribuindo de 
forma decisiva para minimizar o sofrimento dos que se encontram 
acompanhados de solidão. ---------------------------------------------------------------------
------A intervenção das equipas técnicas das Unidades Móveis, para além das 
actividades já referidas, permitem também levar uma palavra amiga e um 
sorriso aos cidadãos mais necessitados  da nossa comunidade. --------------------
------ Acredite, Senhor Presidente, que estes gestos substituem por vezes 
alguns fármacos que compram com tanta dificuldade. ----------------------------------
------ As Unidades surgiram como uma resposta inovadora e funcional, de 
combate ao isolamento. -------------------------------------------------------------------------
------ Este projecto, é uma mais valia para a saúde e conta com a 
disponibilidade, e reconhecimento profissional dos técnicos de saúde.-------------
------ Termino, com um bem-haja, palavras de gratidão, referidas por tantas e 
tantas pessoas.” ----------------------------------------------------------------------------------- 
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------ DEPUTADO PAULO COLAÇO -------------------------------------------------------- 
------ Apresentou cumprimentos, saudou  a presença, pela primeira vez nesta 
casa do Senhor Lúcio e do Senhor Rui Aires, fazendo votos de que a sua 
experiência seja agradável. ---------------------------------------------------------------------
----- Mais disse: “ Estive a consultar as adjudicações da Câmara Municipal e 
reparei que no dia 13 foi pedida uma consultoria em marketing territorial e 
comunicação pública, no valor de 57.599€, gostaria da saber em que consiste 
esta consultadoria, o que está a ser feito e o que foi pedido, e se já existe 
trabalho nesta área? ------------------------------------------------------------------------------
------ Outra questão, está relacionada com o jardim Municipal, onde se encontra 
um cartaz de carácter politico do Partido Socialista. Segundo sei, de acordo 
com o Regulamento de publicidade, aquela zona não seria uma área de 
publicidade politica. Gostaria de saber se ainda vigora esse regulamento ou 
não. O PSD não o quis fazer por entender ser essa zona uma zona nobre da 
cidade” .----------------------------------------------------------------------------------------------  
------ DEPUTADO JOSÉ NEVES -------------------------------------------------------------- 
------ Deu inicio à sua intervenção com apresentação de cumprimentos. Quanto 
ao presente ponto da ordem de trabalhos disse: “ Ressalvo algumas datas que 
tiveram a ver com visitas de algumas entidades ao nosso concelho, e que em 
nome da CDU nos apraz mencionar. --------------------------------------------------------
----- O dia 6 de Maio, a assinatura pelo Senhor Secretário de Estado da Saúde, 
dos protocolos das U-M-S-; ---------------------------------------------------------------------
------ 11 de Maio o lançamento da 1ª Pedra da ESDRM; -------------------------------
------ 16 de Maio, 25º Aniversário da criação das Freguesias de Asseiceira, 
Malaqueijo e Ribeira de S. João, daqui cumprimento publicamente os Seus 
Presidentes de Junta. ----------------------------------------------------------------------------
------ 21 de Maio, visita do Senhor Ministro do Trabalho e da Solidariedade, que 
culminou com a assinatura do acordo de programa de formação profissional, 
onde o Municipio está inserido. ----------------------------------------------------------------
------ Isto só mostra que o concelho de Rio Maior está em desenvolvimento e 
que neste caso há desenvolvimento no próprio concelho. -----------------------------
------ Mas permita-me, que dê nota do item que me é muito grato, e que tem a 
ver com alguns equipamentos sociais. ------------------------------------------------------
------ Dar ainda conhecimento, que ontem reuniram os órgãos sociais do Centro 
de Educação Especial “ O Ninho”, onde esteve em apreciação a informação do 
Senhor Presidente da Direcção, relativamente a estes equipamentos sociais, 
nomeadamente o CAO, dizer que se espera que desta vez venha referido, 
dizer ainda que os utentes e funcionários estão em condições desumanas . -----
------ Dizer que neste sentido, a Câmara tudo tem feito para ajudar a viabilizar 
este processo, bem como o da residência comunitária do CEE, apelo aqui mais 
uma vez, para a continuação do apoio por parte da Câmara, para que estes 
sejam uma realidade no concelho de Rio Maior, o meu apelo extensivo a todas 
as forças politicas aqui representadas para que coloquem isto nos nossos 
programas eleitorais.” ---------------------------------------------------------------------------- 
------ DEPUTADA ISABEL CALISTO -------------------------------------------------------- 
------ Apresentou cumprimentos. Vou intervir neste ponto antes da Ordem do 
dia, assentando a minha intervenção nos seguintes pontos: -------------------------- 

------ Escola Superior de Desporto Estamos finalmente de Parabéns . ------------- 
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------ O lançamento da 1ª pedra das futuras instalações da Escola Superior de 
Desporto de Rio Maior, realizou-se no dia 18 de Maio, com a presença do 
ministro António Gago.--------------------------------------------------------------------------- 

------ Finalmente alunos e professores podem ter instalações condignas. --------- 

------ Dar igualmente os Parabéns ao executivo Municipal, na pessoa da 
Vereadora Srª Drª Ana Cristina, pela maneira como decorreram em Rio Maior 
as seguintes actividades:------------------------------------------------------------------------ 

Fórum da Rede Social que deu a conhecer a todos os presentes no referido 
fórum e bem assim aos munícipes através da Comunicação Social, a realidade 
existente nessa área no Concelho, que muitos admitiram desconhecer. ---------- 

Igualmente dou os Parabéns a todos os oradores e bem assim aos funcionários 
que contribuíram para uma tão boa realização. ------------------------------------------- 

Semana da Solidariedade - Igualmente um projecto que decorreu em Rio 
Maior, debatendo vários temas sobre solidariedade culminando com a 
homenagem a um HOMEM que sempre a praticou “ Sr. Ismael Sampaio” -------- 

------ E termino apresentando uma questão ao Executivo: É possível o 
Município isentar de taxas e ou Impostos de empresas sedeadas em Rio Maior 
na área empresarial? “---------------------------------------------------------------------------- 

------ PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA DE ASSEICEIRA ---------------- 
------ Apresentou cumprimentos. Quanto ao presente ponto fez a seguinte 
intervenção: “ Permita-me que possa fazer alguns agradecimentos :  pela 
presença do Senhor Presidente e de um largo número de Senhores 
Vereadores nas Comemorações do Aniversário da criação da Freguesia de 
Asseiceira. ------------------------------------------------------------------------------------------
- Agradecer a presença da Vereadora Senhora Doutora Ana Cristina no final de 
ano da Escola de Musica de Asseiceira. ----------------------------------------------- 
Reconhecer a obra da candidatura do AGRIS, que ligou os Casais Quintinos a 
Vale de Óbidos. ------------------------------------------------------------------------------------
- A conclusão da Estrada Asseiceira via Amieira / Arrouquelas, é 
propositadamente, porque nós vamos perceber, daqui a algum tempo, o que é 
o domínio da linguagem e da comunicação, as palavras e as frases não são 
ingénuas, a sociologia das palavras diz o que nos vai na alma. Felizmente a 
obra está concluída, é uma obra que beneficia todos, e nós, como Junta de 
Freguesia de Asseiceira agradecemos profundamente, a engenharia 
conseguida junto das Águas do Oeste no sentido de pagarem aquela obra. -----
- Finalmente, foram adjudicadas as janelas da Escola, pena é que ainda não 
estejam lá. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
- A aprovação no executivo da moratória para a resolução do problema das 
águas pluviais na Estrada Municipal. --------------------------------------------------------
- Também as Unidades Móveis, e tal como tive oportunidade de dizer, é 
evidente que as criticas que devam ser feitas, o devem der numa perspectiva 
positiva, ninguém pode dizer que não se melhorou, nomeadamente no que a 
unidade faz. Tal como tive oportunidade, no local certo, de dizer, chamava a 
atenção: quem fez o esforço foi o executivo. Quando o Senhor Presidente 
assinou este documento, no que aqui está , tem de ser justificado como se 
responde aos serviços de saúde? ------------------------------------------------------------
- Não vou estar a questionar, até porque apoio o serviço, agora existe outro tipo 
de dificuldades que convém saber, senão vai sobrar para o Presidente de Junta 
de Freguesia e para os técnicos que lá estão, um determinado tipo de questões 
que ou são entendidas como propaganda politica, e é isso que não queremos. 
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Um serviço destes que é pioneiro, vai beneficiar toda a gente sem excepção. ---
------ Quando isto é distribuído a todos, os técnicos a informação que devem 
dar , deve ser exactamente aquela que a assinatura do Presidente vale, ou 
então dizer a partir de quando entram em vigor determinados serviços. -----------
------ Eu acho que este serviço é muito bom, com todos os problemas à volta 
disto, que se podem colocar, agora Rio Maior fica muito melhor do que o que 
estava. -----------------------------------------------------------------------------------------------
------ É de dar os parabéns, e ficar claro que os meus pedidos de precisão é no 
sentido de melhorar. Contudo, vêm as partes das preocupações. Estamos no 
final do mandato e voltamos a colocar o mesmo, que espero fique resolvido 
neste mandato. ------------------------------------------------------------------------------------
------ Há 20 anos que o domínio público da Urbanização do Alto do Seixal, há 
projecto, não está resolvido. Já lá esteve o material e foi tudo retirado. ------------
------ A Câmara tem feito investimentos, volto a chamar a atenção para a 
cultura do belo, a cultura do terminar as obras, o investimento que a Câmara 
tem feito merece um acabamento mais digno, tal como acontece com o muro à 
entrada de Asseiceira.----------------------------------------------------------------------------
------ Um outro problema, como está a situação das águas pluviais na Ribeira 
de S. André. ----------------------------------------------------------------------------------------
------ Dar conhecimento que recebemos uma carta da Autoridade de Protecção 
Civil, sobre a utilização dos KITS, como vamos poder responder a isto?” --------- 
------ DEPUTADO DANIEL PINTO ----------------------------------------------------------- 
------ Apresentou cumprimentos. Disse: “ Referir o particular investimento que a 
Câmara Municipal está a fazer na área das Escolas. Rio Maior terá no próximo 
ano lectivo qualidades de excelência no ensino. -----------------------------------------
------ Porque estes projectos foram candidaturas ao QREN, gostaria de lembrar 
que há um programa de apoios financeiros que teimam em não se 
operacionalizar em Portugal que é o PRODER. ------------------------------------------
------ O PRODER estará brevemente a abrir as suas possibilidades de 
candidatura. Nós Câmara Municipal e Junta de Freguesia temos de estar 
atentos e preparar projectos em meio rural para que em tempo útil podermos 
apresentá-los. --------------------------------------------------------------------------------------
------ Dar os parabéns à Câmara Municipal pela concretização do projecto do 
Prémio Poeta Ruy Belo, que muito enobrece o nosso Municipio. --------------------
------ Ainda falar sobre o CAR – Matação, dar os parabéns  pelo projecto, pelos 
investimentos que estão em curso. Reforço a ideia da importância de Rio Maior 
concretizar um meting Internacional de Natação, penso que a Piscina Municipal 
tem condições para isso. ------------------------------------------------------------------------
------ Para finalizar, uma questão: saber em que ponto está o projecto de 
requalificação das entradas da cidade” ----------------------------------------------------- 
------ DEPUTADO LUIS DE DEUS ------------------------------------------------------------ 
------ Apresentou cumprimentos. Referiu que é com gosto que pertence a esta 
Assembleia, acha que neste momento a Assembleia Municipal não permite que 
se cumpram as funções para as quais foi foram eleitos. Confessou alguma 
desilusão com o rumo que os trabalhos vão tomando. ----------------------------------
------ Mais disse: “Efectivamente acho que o nosso papel não é dignificado 
quando os documentos da Assembleia Municipal são entregues nestes prazos. 
------ Eu próprio, tal como outros elementos, somos também convocados na 
CIMLT, que também decorre hoje. -----------------------------------------------------------
------ Acho estranho não se poder coordenar as duas Assembleias. Devido à 
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data da entrega da Ordem de Trabalhos, não tive tempo sequer de os ler, 
motivo pelo qual me vou ausentar, indo participar na Assembleia da CIMLT, 
para a qual fui devidamente convocado.” --------------------------------------------------- 
------ PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL ------------------------------------ 
------ Referiu já ter levantado, também ele, a questão à CIMLT quanto às 
convocatórias, é uma questão que o ultrapassa, quanto à entrega dos 
documentos para a presente sessão, o mesmo deveu-se a uma falha 
informática, que se tentou colmatar logo que da mesma houve conhecimento. --
------ DEPUTADO PAULO COLAÇO --------------------------------------------------------
------ Pediu a palavra para dar conhecimento à Assembleia que recebeu os 
documentos da presente sessão  em data oportuna . ----------------------------------- 
------ DEPUTADO ANTÓNIO MOREIRA ---------------------------------------------------- 
------ Apresentou cumprimentos a todos, quando ao presente ponto da ordem 
de trabalhos fez a seguinte intervenção: “ Referir que nunca é demais salientar 
alguns factos, que de certo ficaram na história do concelho tais como: o 
lançamento da 1ª Pedra e início das obras da ESDRM, as outras obras em 
curso de construção dos Centros Escolares, a quantidade de concursos a 
decorrer e o posicionamento da Autarquia em relação ao GREN, em função de 
outras câmaras, e o que tem representado para o Municipio estes 
investimentos, as Unidades Móveis, numa lógica de proximidade e 
naturalmente o encerramento do Prémio Ruy Belo. -------------------------------------
------Dizer também, que em relação à intervenção do Deputado Daniel, quanto 
ao posicionar Rio Maior ainda mais, num determinado tipo de desporto, 
concordo em absoluto com a necessidade de potenciar, determinados eventos 
que materializam uma imagem de marca da cidade, ligado ao Desporto. ---------
------ Não posso deixar de salientar o que são os momentos que o país vive, as 
dificuldades pelas quais todos passamos, que não se combate com discursos 
que apontam o que está mal, que culpabilizam erros que tem muito mais a ver 
com uma conjuntura internacional e com a forma de pensar das pessoas que 
com aspectos financeiros. Na minha opinião, enganam-se as pessoas que 
pensam  que o momento mundial que estamos a viver se resume a uma crise 
financeira.--------------------------------------------------------------------------------------------
------ Nos momentos que Portugal atravessará nos próximos tempos, devemos 
ter em consideração uma coisa que tem a ver com a proximidade, e salientar 
aspectos interessantes. --------------------------------------------------------------------------
------ Deixar a mensagem que devemos pensar no que temos, um concelho 
com prosperidade e qualidade de vida.” ---------------------------------------------------- 
------ SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA ----------------------------------------------
------ Em resposta às questões colocadas disse: “ Saúde quem pela primeira 
vez tem assento nesta sala. Transmitir a satisfação da intervenção da 
Deputada Fátima Carvalho é gratificante saber os números que em tão pouco 
tempo se atingiram com a utilização das Unidades Móveis de Saúde. Solicito 
que transmita o agradecimento aos intervenientes. --------------------------------------
------ Deputado Paulo Colaço, o problema do placar e após consultar o 
regulamento será visto. ------------------------------------------------------------------------- 
------ Deputado José Neves, agradeço as referências que fez, dentro das 
nossas possibilidades, não vamos descurar as nossas obrigações para com o 
CEE o Ninho. ---------------------------------------------------------------------------------------
------ Deputado Augusto Figueiredo, finalmente temos alcatroamentos do 
AGRIS. Focou alguns aspectos das Unidades Móveis, o que eu assinei não o 
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fiz sem falar quem de direito, o que objectivamente se diz que entra ao serviço 
está praticamente feito, ainda há oportunidade de poder melhorar. Ser pioneiro 
tem coisas boas e más, é fácil criticar.-------------------------------------------------------
------ Registo o agrado sobre o trabalho efectuado na estrada, e a engenharia 
da Câmara em beneficiar daquela obra. ----------------------------------------------------
------ Deputado Daniel, teve a gentileza de falar duma área importante, como é 
a educação, o esforço duma autarquia,  como a nossa que investe mais de 
4.000.000€, embora com comparticipação. ------------------------------------------------
------ No próximo ano lectivo espero que já exista ao dispor do concelho de Rio 
Maior os Centros Escolares. -------------------------------------------------------------------
------ Foi com agrado que me foi comunicado que estamos na média mais alta 
de execução da QCA.-----------------------------------------------------------------------------
------ Voltando à educação, a ESDRM arrancou, é bom que se diga que no 
quadro de compensações, por via da capacidade que tivemos junto do QCA e 
do ministério respectivo, do esforço financeiro da Autarquia, e ainda bem, é 
sinal que a Escola de faz. -----------------------------------------------------------------------
------ PRODER, ainda bem que ai vem. CAR recebemos um pedido de 
elementos. Referir que foi com satisfação que recebemos do INALENTEJO a 
informação que a nossa candidatura da Regeneração Urbana, foi aceite.---------
------Deputado António Moreira, também eu me regozijo com o arranque das 
obras. Falou de fábricas, dar conhecimento que hoje tive com representantes 
de uma das boas empresas do concelho de Rio Maior, que vai investir, criando 
mais postos de trabalho. E não é caso isolado, só que não fazemos publicidade 
à nossa acção, vamos aos factos concretos sem fazer disso campanha.”--------- 
------ VEREADOR CARLOS NAZARÉ ------------------------------------------------------
------ Deu inicio À sua intervenção com apresentação de cumprimentos, dirigiu 
uma palavra e regozijo para a presença do Senhor Deputado Lúcio. ---------------
------ Em relação às questões colocadas disse: “ Deputada Isabel Calisto, o 
que sei e conheço é com base no Decreto Lei 108/2008 de 26/06, onde está 
estatuído tudo o que diz respeito a isenções.  A figura de isenção de impostos, 
não a conheço dos normativos. Por acaso esta lei tem um artigo que a nível 
nacional apenas se aplica em Rio Maior, que tem a ver com as Áreas de 
Localização. ----------------------------------------------------------------------------------------
------ às questões colocadas pelo Deputado Augusto Figueiredo, quanto às 
águas pluviais, como sabe esta obra está no contencioso, enquanto isso não 
estiver resolvido não se pode avançar. ------------------------------------------------------
------Quanto ás obras do Bairro Social, quer nas obras de conclusão do muro, 
justifico que a Câmara Municipal tem neste momenta lançados cerca de 12º 
procedimentos. De facto estas obras estão previstas em Plano e Orçamento 
para o ano em curso; só ainda não conseguimos oportunidade para as colocar 
em curso.---------------------------------------------------------------------------------------------
------ Falar ainda da questão colocada pelo Deputado Daniel Pinto, PRODER, 
de facto temos aí oportunidades, a Câmara está prevenida para essa 
eventualidade.” -------------------------------------------------------------------------------------
------ PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL ------------------------------------
------- Deu conhecimento do voto de pesar que lhe foi entregue pelo Partido 
Socialista, após ser aceite pelos restantes partidos: ------------------------------------- 
------ VOTOS DE PESAR ------------------------------------------------------------------------
------ No dia 25 de Junho de 2009 faleceu Frederico de Aguiar Teodósio. ------ 
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------Cidadão Riomaiorense, 73 anos de idade, Técnico de Construção Civil  
Frederico Teodósio era uma figura considerada e respeitada . ----------------------- 
------Técnico activo e de reconhecida capacidade profissional, era publicamente 
conhecido pelas causas e ideias em que se envolvia, pelo desenvolvimento das 
obras do concelho. -------------------------------------------------------------------------------- 
------ Exerceu as funções de Vereador e de Adjunto da Presidência na Câmara 
Municipal de Rio Maior, durante vários anos, cargos que desempenhou com 
elevado sentido de cumprimento do dever e responsabilidade.----------------------- 
------Homem bom e solidário, Frederico Teodósio, fica conhecido pela 
dedicação a Rio Maior e à vida pública, pela disciplina com que a todos se 
dirigia, e pela predisposição em resolver problemas. ------------------------------------ 
------ Assim, a Assembleia Municipal de Rio Maior, na sua reunião ordinária de 
30 de Junho de 2009, presta homenagem a este munícipe e Autarca que tanto 
deu à sua terra, guardando um minuto de silêncio em sua memória. --------------- 
------ Deste voto será dado conhecimento à família enlutada e à comunicação 
social local e regional. ---------------------------------------------------------------------------- 
------ Assembleia Municipal de Rio Maior, 30 de Junho de 2009---------------------- 
------ VOTAÇÃO -----------------------------------------------------------------------------------
------ Colocado a votação a atribuição do voto de pesar, pelo falecimento do 
Senhor Frederico de Aguiar Teodósio, foi o mesmo aprovado por unanimidade, 
tendo sido guardo um minuto de silêncio. --------------------------------------------------
------ Faleceu Álvaro Favas Brasileiro, natural e residente em Alpiarça. ---------
------ Deputado na Assembleia da Republica, Presidente da Comissão de 
Agricultura da Assembleia da Republica ----------------------------------------------------
------ O seu nome irá estar sempre associado ao concelho de Rio Maior, 
porquanto: -------------------------------------------------------------------------------------------
------ aquando do licenciamento do pretenso “licenciamento industrial nas 
Marinhas do Sal” o seu requerimento permitiu que fosse salvaguardado o 
actual património natural que são as Marinhas do sal e levou à constituição da 
actual Cooperativa dos Salineiros; -----------------------------------------------------------
- os habitantes dos Casais Cidral e Cidral, estavam impedidos de construir, 
devido ao perímetro de salvaguarda para a construção da Central 
Termoeléctrica e exploração das Minas do Espadanal, mercê do seu 
requerimento, permitiu que o governo libertasse este perímetro de salvaguarda, 
permitindo a muitas famílias poder construir; ----------------------------------------------
------ também a pretensão da plantação de eucaliptos em linhas de água na 
freguesia de Arruda dos Pisões, contra os interesses das populações, o seu 
requerimento permitiu a definição de regras na plantação de eucaliptos.----------
------- A Assembleia Municipal de Rio Maior, reunida em 30 de Junho, vem 
manifestar um voto de pesar pelo falecimento deste ilustre deputado, 
guardando um minuto de silêncio em sua memória. -------------------------------------
------ Deste voto será dado conhecimento à família enlutada e à comunicação 
social local e regional .----------------------------------------------------------------------------
------ Assembleia Municipal de Rio Maior, 30 de Junho de 2009 .---------------------
------ VOTAÇÃO -----------------------------------------------------------------------------------
------ Colocado a votação a atribuição do voto de pesar, pelo falecimento do 
Senhor Álvaro Favas Brasileiro, foi o mesmo aprovado por unanimidade, 
tendo sido guardo um minuto de silêncio. -------------------------------------------------- 
------------------------------ PERIODO DA ORDEM DO DIA -------------------------------- 
-------------------------- ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO --------------------------- 
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------------------------------- ACTIVIDADE MUNICIPAL ------------------------------------- 
------ SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA ---------------------------------------------- 
------ Em aditamento há informação fornecida aditou: “ As candidaturas do 
programa AGRIS que foram aprovadas, informar também das adjudicações já 
efectuadas quando às obras que constituem o Lote 1. ---------------------------------
------ Referir ainda, que até ao final deste mandato e no que diz respeito a 
alcatroamentos ficará praticamente concluído tudo aquilo a que nos 
propusemos . ---------------------------------------------------------------------------------------
------ Convidar os presentes para no próximo dia 6, participarem na visita do 
Senhor Secretário de Estado dos Transportes Terrestres a Rio Maior. ------------
------ Dizer, ainda, que finalmente foi aprovado o nosso empréstimo  « pagar a 
tempo e horas» .----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Mês de Abril -------------------------------------------------------------------------------- 
- Dia 18 – Comemorações do 35º aniversário do 25 de Abril – Biblioteca 
Municipal de Rio Maior; --------------------------------------------------------------------------
- À Descoberta da Cineteatro – Iniciativa promovida pela Câmara Municipio de 
Rio Maior – Freguesias do Outeiro da Cortiçada e Arruda dos Pisões--------------
- Dia 20 – Reunião em Lisboa com a Senhora Coordenadora das Unidades de 
Missão . Trabalhos Continuados, Dra. Inês Guerreiro; ----------------------------------
- Dia 21 – Reunião com o Dr. Carlos Ferreira – Director Executivo do 
Agrupamento dos Centros de Saúde do Ribatejo; ---------------------------------------
- Reunião no Ministério da Saúde; ------------------------------------------------------------
- Recepção aos alunos Italianos (Intercâmbio entre escolas) – Centro de 
Estágios de Rio Maior; ---------------------------------------------------------------------------
- Dia 22 – Parlamento de Juventude; --------------------------------------------------------
- Dia 23 – Reunião com o Sr. Eng. Gerónimo; --------------------------------------------
- Reunião com Director do Centro de Emprego e Formação Profissional de 
Santarém, Dr. Mário Lobo; ----------------------------------------------------------------------
- Assembleia Municipal .-------------------------------------------------------------------------
- Dia 24 – Reunião com a Senhora Juíza da Comarca de Rio Maior; ---------------
- Actuação do coro da Universidade Sénior no Cineteatro de Rio Maior – Cantar 
Abril; --------------------------------------------------------------------------------------------------
- Dia 25 – Comemorações Comemorativas do 35º aniversário do 25 de Abril – 
Rio Maior – Arrouquelas; ------------------------------------------------------------------------
- Aniversário do Centro Recreativo de Assentiz; ------------------------------------------
- Espectáculo de Jaz de Joana Machado – Cineteatro de Rio Maior; ---------------
- Dia 27 – Visita aos Centros escolares; ----------------------------------------------------
- Tomada de posse do Direcção da Associação Empresarial do Concelho de 
Rio Maior; -------------------------------------------------------------------------------------------
- Dia 28 – Reunião na CCDR; ------------------------------------------------------------------
- Reunião com todos os Senhores Presidentes de Junta do Concelho – 
Unidades Móveis de Saúde; --------------------------------------------------------------------
- “Encontro Millennium” – CNEMA Santarém ;---------------------------------------------
-Dia 29 – Reunião de Câmara; ----------------------------------------------------------------
- Reunião com o Senhor DR.João Tocha; --------------------------------------------------
- Reunião com o Senhor. Dr. Zenha – Águas do Oeste; --------------------------------
Maio: --------------------------------------------------------------------------------------------------
- Dia 5 – Kick-off Modernização Administrativa – Apresentação do projecto; -----
- Assembleia Geral da DEPOMOR; ----------------------------------------------------------
- Dia 6 – Sessão de abertura das Jornadas da Escola profissional de Rio Maior; 
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- Entrega de Prémios na Festa do Desporto Escolar – Polidesportivo de Rio 
Maior; -------------------------------------------------------------------------------------------------
- Reunião com o Senhor Secretário de estado da Saúde, Dr. Manuel Pizarro; ---
- Intervenção no Colóquio das Jornadas da Escola Profissional de Rio Maior “ 
Parque de Negócios de Rio Maior”; ----------------------------------------------------------
- Reunião com o Senhor Dr. Raposo Ferreira – Director da Caixa Geral de 
Depósitos; -------------------------------------------------------------------------------------------
- Dia 8 – Reunião com Senhor Dr. João Tocha; ------------------------------------------
- Sessão de abertura da 10ª Mostra gastronómica de Alcobertas; -------------------
- Dia 9 – Bênção e Queima das Fitas dos alunos da Escola Superior de 
Desporto de Rio Maior; --------------------------------------------------------------------------
-Dia 11 – Sessão Solene do Lançamento da 1ª Pedra das Futuras instalações 
da Escola Superior de Desporto; --------------------------------------------------------------
- Dia 14 – Reunião no Centro Distrital de Segurança Social – Plataforma 
Supraconcelhia NUT III; -------------------------------------------------------------------------
- Dia 16 - À Descoberta da Cineteatro – Iniciativa promovida pela Câmara 
Municipio de Rio Maior – Freguesias de Rio Maior; --------------------------------------
- Comemorações do 25º Aniversário das Freguesias de S. Sebastião, Ribeira 
de S. João e Asseiceira; -------------------------------------------------------------------------
- Dia 18 – Reunião com o Senhor Dr. João Castro – Ministério da Justiça ; ------
- Dia 19 – Reunião com o Director do Centro de Emprego e Formação 
Profissional de Santarém, Dr. Mário Lobo; -------------------------------------------------
- Dia 20 – Reunião com o Sr. Dr. António Torres – CIMLT; ----------------------------
- Dia 21 – Reunião no Ministério do Trabalho e da Solidariedade Social; ----------
- Dia 22 – Reunião com o Dr. André Azevedo – Chefe de Gabinete de Sua 
Excelência  o Secretário de Estado da Saúde, Dr. Manuel Pizarro; -----------------
- Dia 23 – Entrega dos Prémios das “ Jornadas da Juventude”; ----------------------
- Sessão de Poesia na Biblioteca Municipal; -----------------------------------------------
- Almoço promovido pelas “aldeias S.O.S.”;------------------------------------------------
- Jogo de Futebol “Portugal vs Dinamarca”;------------------------------------------------
- Dia 25 – Reunião com o Sr. Dr. José Eduardo Carvalho – DEPOMOR; ----------
- Dia 27 – Seminário de Andebol – Escola Superior de Desporto; -------------------
- Dia 28 – Sessão de abertura do Forúm “Rede Social”; -------------------------------
- Reunião Conselho Executivo da CIMLT; --------------------------------------------------
- Reunião da Comissão Directiva da CIMLT; ----------------------------------------------
- Dia 29 – Jantar Intercâmbio EBI Marinhas do Sal e Escola dos Açores; ---------
- Dia 30 – Almoço com Atletas do Núcleo Sportinguista; -------------------------------
- Feira das Sopas; ---------------------------------------------------------------------------------
- Centro de Estudos Riomaiorenses; ---------------------------------------------------------
- Junho: ----------------------------------------------------------------------------------------------
- Dia 1 – Actividades do Dia Mundial da Criança; ----------------------------------------
- Dia 2 - Actividades do Dia Mundial da Criança – Exposição; ------------------------
- Dia 3 – Actividades do Dia Mundial da Criança – Teatro; ----------------------------
- Exposição fotográfica – Projecto da Turma 12º ano  da Escola Secundária de 
Rio Maior; -------------------------------------------------------------------------------------------
- Espectáculo de Dança promovido pela ESDRM; ---------------------------------------
- Dia 4 – Reunião com o Sr. Dr. João Tocha; ---------------------------------------------- 
- Dia 5 – Actividades do Dia Mundial da Criança – Dia Mundial do Ambiente;----
- Projecto dos alunos do 12º ano Escola Secundária de Rio Maior; -----------------
- Cerimónia de inauguração do Lar de Azinheira, com a presença de Sua 
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Excelência o Senhor Secretário e Estado da Saúde; ------------------------------------
- Reunião com a Dra. Ana Monteiro – CIMOESTE – Plano de Acção; --------------
- Dia 6 – Cerimonia Abertura Feira Nacional Agricultura; -------------------------------
-  À Descoberta da Cineteatro – Iniciativa promovida pela Câmara Municipio de 
Rio Maior – Freguesias de Arrouquelas, Fráguas e S. Sebastião; ------------------- 
- IV Torneio Henrique Félix; --------------------------------------------------------------------
- Aniversário da Associação do Grupo Desportivo, Recreativo e Cultural de 
Freiria; ------------------------------------------------------------------------------------------------
- Peça de Teatro promovida pela Escola E.B. I Marinhas do Sal – Cineteatro; ---
- Dia 8 - Cerimonia de arranque dos Cursos de Formação Profissional da 
Escola Secundária de Rio Maior; -------------------------------------------------------------
- Dia 9 – Visita às obras das Estradas AGRIS; --------------------------------------------
- Visita à Feira Nacional da Agricultura com Sua Excelência o Presidente da 
República; -------------------------------------------------------------------------------------------
- Festa de Fim de Ana da Escola Superior de Desporto de Rio Maior; -------------
- Dia 17 – Reunião com Presidentes de Junta – Unidades Móveis de Saúde; ----
- Dia 18 – Reunião com a Sra, Directora do Centro Distrital de Segurança 
Social, Engª. Anabela Rato; --------------------------------------------------------------------
- Reunião Conselho Executivo da CIMLT; --------------------------------------------------
- Reunião Comissão Directiva da CIMLT; --------------------------------------------------
- Dia 19 – Cerimónia de assinatura do Protocolo entre a EBI Marinhas do Sal e 
o Museu da Marinha; -----------------------------------------------------------------------------
- Dia 20 – Entrega dos Prémios do “Poeta Ruy Belo” ; ----------------------------------
- Noite de Fados em Homenagem ao St. Ismael Sampaio – Cineteatro; -----------
- Dia 21 – Concerto alusivo ao final do ano lectivo da Escola de Musica de 
Asseiceira; ------------------------------------------------------------------------------------------
- Dia 23 – Reunião da Plataforma Supraconcelhia da Lezíria do Tejo – Centro e 
Estágios; ---------------------------------------------------------------------------------------------
- Dia 24 – Reunião de Câmara.  
------ DIVISÃO DE AMBIENTE, ÁGUAS, SANEAMENTO E SERVIÇOS 
URBANOS: -----------------------------------------------------------------------------------------
-I – OBRAS MUNICIPAIS ----------------------------------------------------------------------- 
A)- ABERTURA DE CONCURSOS (EMPREITADAS) ---------------------------------- 
- Concepção, Construção e Implementação de Medidas de Eficiência 
Energética no Complexo das Piscinas de Rio Maior; ------------------------------------ 
- Remodelação da Instalação Eléctrica da Escola Primária de Malaqueijo; ------- 
- Colocação de pavimento em calçada na Travessa da Raposa; -------------------- 
- Execução e Manutenção de calçadas no concelho – Arranjos Exteriores – 
Jopitastur/Av. de Portugal; ---------------------------------------------------------------------- 
- Intervenção no Jardim Municipal - Requalificação das Infra-estruturas de 
Telecomunicações; ------------------------------------------------------------------------------- 
- Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária Municipal – Aplicação 
de Microaglomerados na EM 566/Alcobertas; --------------------------------------------- 
- Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária Municipal (7 lotes); ------ 
- Intervenção no reservatório da Vivenda – renovação tubagens; ------------------- 
- Intervenção no PST do Centro de Estágios e PT do Estádio Municipal; --------- 
- Construção da Creche da Chainça; -------------------------------------------------------- 
- Construção da Creche de Malaqueijo; ----------------------------------------------------- 
- Construção de Mini Campos Desportivos no Concelho – Mini Campo 
desportivo de Rio Maior, Bairro Mãe D’ Água; --------------------------------------------- 
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- Execução e manutenção de calçada na cidade de Rio Maior; ---------------------- 
B) – OBRAS EM FASE DE CONSTRUÇÃO  ------------------------------------------ --- 
- Encaminhamento de Águas Pluviais na Rua Madre Silva; --------------------------- 
- Beneficiação do Reservatório do Via-Vai, Rio Maior; ---------------------------------- 
- Execução de trabalhos na EE de Água de Fonte da Bica ---------------------------- 
- Intervenção em esgotos pluviais em Freiria; --------------------------------------------- 
- Construção do Centro Escolar de Alcobertas; ------------------------------------------- 
- Construção do Centro Escolar de Rio Maior 2; ------------------------------------------ 
- Construção do Centro Escolar de Rio Maior 1 ------------------------------------------- 
- Execução de prolongamento da conduta entre Vale de Barco e Arruda dos 
Pisões; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
- Recuperação do Reservatório de Cabeços e S. João da Ribeira; ------------------ 
- Intervenção em esgotos pluviais na Freiria; ---------------------------------------------- 
- Prolongamento da Rede Colectora de Águas Residuais Domésticas e Rede 
Colectora de águas Pluviais na Rua Júlio Carreira em Rio Maior; ------------------- 
- Beneficiação de Arruamentos nas Freguesias – Pavimentação S. 
Sebastião/Cidral; ---------------------------------------------------------------------------------- 
- Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária Municipal – 
Pavimentação da Rua Cidade de Rio Maior, Cidral – Rio Maior; --------------------- 
C)- OBRAS CONCLUÍDAS --------------------------------------------------------------------- 
- Beneficiação da Escola Primária da Freguesia de Asseiceira; ---------------------- 
- Centro de Alto Rendimento – Obras de Adaptação; ----------------------------------- 
- Beneficiação da EB1 de Ribeira de S. João; --------------------------------------------- 
- Reconstrução do Telheiro no Pátio da Munícipe Sra. D. Fernanda Freixeiro – 
Museu Municipal; ---------------------------------------------------------------------------------- 
- Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária Municipal – Caminho 
Rural Espadanal – EN 361; --------------------------------------------------------------------- 
- Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária Municipal – Caminho 
Rural de ligação Quinta de Sampaio – Cidral; --------------------------------------------- 
- Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária Municipal – Caminho 
Rural de Malaqueijinho; -------------------------------------------------------------------------- 
- Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária Municipal – Caminho 
Rural de Vale de Óbidos – Asseiceira; ------------------------------------------------------ 
- Construção e Beneficiação de Troços da Rede Viária Municipal – Caminho 
Rural de ligação de Casal da Velha – S. Sebastião; ------------------------------------- 
- Recuperação do Depósito Água de Vivenda, Chãos e Fonte da Bica; ------------ 
- Beneficiação de Escolas no Concelho – Pintura do Jardim-de-infância e EB de 
S. Sebastião; --------------------------------------------------------------------------------------- 
- Beneficiação de Arruamentos nas Freguesias, Pavimentação em Ribeira de 
S. João – Arrouquelas; --------------------------------------------------------------------------- 
- Beneficiação do Caminho Florestal – Estrada da Amieira; --------------------------- 
- Beneficiação do Caminho Florestal – Quinta do Achado; ---------------------------- 
- Beneficiação do Caminho Florestal – Casais Colaço/Asseiceira; ------------------ 
- Beneficiação do Caminho Florestal – Bastidas/Figueiredos. ------------------------ 
----- OBRAS DESENVOLVIDAS POR ADMINISTRAÇÃO DIRECTA ---------------
- Serviço de águas: ------------------------------------------------------------------------------
-Substituição de bomba na captação de água de Bairradas; -------------------------- 
-Substituição de válvulas no deposito de Cabeços – S. João da Ribeira; ----------
- By-Pass aos depósitos da Vivenda e Chãos para intervenção de reabilitação 
dos mesmos ; -------------------------------------------------------------------------------------- 
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-  Reparações diversas em edifícios municipais; -----------------------------------------
- Reparações e substituição de troços de condutas e ramais em todo o 
concelho; -------------------------------------------------------------------------------------------- 
 - Colocação substituição e transferência de contadores em todo o concelho; ---
- Serviços de Limpeza: ---------------------------------------------------------------------------
- Serviço de limpeza urbana; -------------------------------------------------------------------
- Limpeza de valetas sarjetas e sumidouros; ----------------------------------------------
- Limpeza e lavagens no mercado diário; ---------------------------------------------------
- Limpeza de ruas da cidade; ------------------------------------------------------------------
- Lavagens da praça da República; ----------------------------------------------------------
- Manutenção e limpeza de lagos na Praça da República, Praça do Comércio, 
Jardim Municipal e zona exterior do Pavilhão Multiusos; -------------------------------
- Saneamento: ------------------------------------------------------------------------------------
-Desentupimento e outros serviços de manutenção de colectores em diversos 
pontos do concelho; ------------------------------------------------------------------------------
- Esvaziamento de fossas em diversos pontos do concelho; --------------------------
- Construção de novos ramais domiciliários de saneamento: -------------------------
- Equipa de Pedreiros: -------------------------------------------------------------------------
- Reparação do muro da escola primária de Alcobertas; -------------------------------
- Reparação do pavimento interior do deposito da Vivenda; ---------------------------
- Execução de cais para inspecção de veículos no Estaleiro Municipal; -----------
- Execução de muro de contenção de terras/ delimitação do ribeiro do Estaleiro 
Municipal; --------------------------------------------------------------------------------------------
-Trabalhos vários a nível de águas, como assentamento de tampas, reparação 
de caixas danificadas e ligações em todo o Concelho; ---------------------------------
- Brigada de Pavimentação: ------------------------------------------------------------------
- Limpeza e desmatação das rotundas da cidade de Rio Maior; ---------------------
- Reparação de vias em diversas freguesias do concelho; -----------------------------
- Limpeza de valetas na Cidade de Rio Maior; --------------------------------------------
- Transportes diversos de materiais e equipamento de diversos serviços 
municipais; ------------------------------------------------------------------------------------------
- Equipa de Pintores:----------------------------------------------------------------------------
- Colocação e reparação de sinalização vertical em diversos pontos da cidade; 
- Fornecimento de grades para diversos eventos; ----------------------------------------
- Recolha de papel e cartão na Cidade – para entrega na Resioeste; --------------
- Pinturas diversas. -------------------------------------------------------------------------------
- Equipa de Serralheiro: -----------------------------------------------------------------------
- Diversos trabalhos de adaptação de estruturas no novo estaleiro municipal; ---
- Execução de guardas metálicas e estruturas de pequena dimensão em obras 
municipais.  -----------------------------------------------------------------------------------------                                             
------ CONTENCIOSO ---------------------------------------------------------------------------- 
------ Tribunal Administrativo do Círculo de Coimbra ------------------------------------- 
------ ACÇÃO ORDINÁRIA N.º 697/2002. --------------------------------------------------- 
------ Autor: João Pedro Lopes e Mulher. --------------------------------------------------- 
------ Réus: Município de Rio Maior e outros. ---------------------------------------------- 
------ Causa de Pedir: - Danos resultantes da execução dos trabalhos de 
empreitada de “construção da rede colectora de esgotos residuais domésticos 
do Alto da Serra, Fonte da Bica, Pé da Serra e Etar”, na morada dos AA --------- 
------ Situação actual: Marcada audiência preparatória para o dia 10 de Julho .- 
------ Tribunal Judicial da Comarca de Rio Maior ----------------------------------------- 
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------ ACÇÃO DE PROCESSO ORDINÁRIO N.º. 240/03.OTBRMR.----------------- 
------ Autor: Conceição Mata Costa Pinto e Outro (s). ---------------------------------- 
------ Réu: Câmara Municipal de Rio Maior. ------------------------------------------------ 
------ Causa de pedir: Titulo de propriedade, a favor do Município, respeitante 
ao prédio, hoje descrito na Conservatória do Registo Predial de Rio Maior sob a 
descrição nº 3317, da Freguesia e Concelho de Rio Maior; ---------------------------
------ Situação actual: Interposto recurso para o Supremo Tribunal. Aguarda 
decisão. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ ACÇÃO DE PROCESSO ORDINÁRIO N.º 595/07.8TBRMR.------------------- 
------ Autor: Fausto de Almeida Moutinho -------------------------------------------------- 
------ Réus: Município de Rio Maior. ---------------------------------------------------------- 
------ Causa de pedir: Acção de demarcação e reivindicação contra o Município 
de Rio Maior, e outros, por ocupação dos seus prédios. ----------------------- -------
------ Situação actual: Aguarda despacho saneador ------------------------------------ 
------ PROCESSO – CRIME -------------------------------------------------------------------- 
------ Participante: Município de Rio Maior. ------------------------------------------------ 
------ Participado: Incerto, suspeito António Jorge da Silva Madeira----------------
------ Causa de Pedir: Falsificação de prorrogação do prazo de uma licença de 
construção ------------------------------------------------------------------------------------------
------ Situação actual: Encontra-se em fase de instrução ------------------------------ 
------ PROCESSO N.º. 648/06.O TBRMR – (Segundo Juízo Civil – Execução 
Comum – Cheque sem provisão) -------------------------------------------------------------
------ Exequente: Município de Rio Maior; --------------------------------------------------
------ Executado: El Hadji Niang --------------------------------------------------------------
------ Causa de pedir: Cobrança de cheque devolvido sem provisão 
apresentado para pagamento de ocupação de espaço na Feira das Tasquinhas 
/ 2006 ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Situação actual: Aguarda realização da penhora --------------------------------- 
------ PROCESSO N.º. 696/06.OTBRMR – (2º Juízo Cível – Acção de Processo 
ordinário) --------------------------------------------------------------------------------------------
------ Exequente: Diego Francisco Nunes Sacco e outro (s);--------------------------
------ Executado: Município de Rio Maior ---------------------------------------------------
------ Causa de pedir: Contesta a deliberação da Câmara Municipal de Rio 
Maior, que negou provimento às reclamações apresentadas pelos lesados ------
------ Situação actual: Despacho Saneador do Tribunal Judicial de Rio Maior, a 
julgar procedente a incompetência do Tribunal, em razão da matéria, e a 
remeter os autos para o Tribunal Administrativo competente ------------------------- 
------ PROCESSO Nº. 616/08.7TBRMR – 2º. Juízo Cível – Acção de Processo 
Ordinário --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Exequente: Leonel Grazina Coutinho e outro (s); ---------------------------------
------ Executado: Câmara Municipal de Rio Maior ---------------------------------------
------ Causa de pedir: Declaração de nulidade de duas escrituras de doação e 
reconhecimento da validade do contrato de permuta, nos exactos termos do 
acordo celebrado ----------------------------------------------------------------------------------
------ Situação actual : Decisão no sentido de condenar o Municipio a 
reconhecer a simulação do negócio jurídico e reconhecer que não foram 
realizadas duas simulações mas sim uma permuta.-------------- -----------------------
----- PROCESSO Nº 570/08.5TBRMR – 1º Juízo – Expropriação --------------------
----- Expropriado : Álvaro Cardoso Ascenso dos Santos ------------------------------
----- Expropriante: Câmara Municipal de Rio Maior -------------------------------------
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----- Causa de pedir: Impugnação do valor da indemnização constante no 
Relatório de Arbitragem -------------------------------------------------------------------------
------ Situação actual: Aguarda realização das perícias -------------------------------
------ PROCESSO Nº 79/09.OTBRMR- 2º Juízo – Acção de Processo 
Sumaríssimo ------------------------------- -------------------------------------------------------- 
------ Autor: António Carneiro Teles ----------------------------------------------------------
------ Réus: Município de Rio Maior e outro ------------------------------------------------
------ Causa de pedir: Responsabilidade extracontratual do Municipio, 
resultante de acidente de viação por embate numa tampa de esgoto. -------------
------- Situação actual: Municipio absolvido da instância por incompetência 
material do Tribunal Comum . ------------------------------------------------------------------ 
------ PROCESSO N.º 436/09.1TBRMR – Acção Comum Ordinária ----------------- 
------ Autor: Mário Alberto Ferreira Lopes e Outro, ---------------------------------------
------ Réus: Município de Rio Maior e outro ------------------------------------------------
------ Causa de pedir: propriedade de um prédio urbano -------------------- ---------- 
------ Pedido: Declaração dos autores como proprietários. Condenação do 
Municipio de Rio Maior a reconhecer a propriedade dos autores e restituir o 
imóvel. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Situação actual: Encontra-se a decorrer o prazo para apresentação de 
contestação . --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Tribunal Administrativo e Fiscal de Leiria -------------------------------------------- 
------ PROCESSO N.º 23/07.9BELRA – Acção Administrativa especial de 
pretensão conexa com actos administrativos ---------------------------------------------- 
------ Autor: STAL Sindicato dos Trabalhadores da. Administração Local --------- 
------ Réu: Câmara Municipal de Rio Maior. ------------------------------------------------ 
------ Causa de pedir: Contesta a omissão da prática de um acto 
administrativo, para que fosse atribuído o acréscimo remuneratório por 
prestação de trabalho extraordinário de piquete para além do seu período 
normal de trabalho ----------- --------------------------------------------------------------------
------ Situação actual: Foi apresentada contestação no TAF de Leiria ------------- 
------ PROCESSO N.º. 1146/07.0 BELRA – Acção Administrativa especial de 
pretensão conexa com actos administrativos ----------------------------------------------
------ Exequente: Aida Maria Saloio Francisco; -------------------------------------------
------ Contra-interessado: Joaquim Nogueira Santo (e outro) ----------------------- 
------ Executado: Município de Rio Maior ---------------------------------------------------
------ Causa de pedir: Declaração de nulidade e, subsidiariamente, a anulação 
do acto administrativo da Câmara Municipal de Rio Maior, relativo à emissão do 
alvará de construção nº. 39, de 08/08/2007 ------------------------------------------------ 
------ Situação actual: Negado provimento À acção com a consequente 
absolvição do Municipio. Interposto recurso para o Tribunal de Circulo 
Administrativo do Sul. ---------------------------------------------------------------------------- 
------ Tribunal Judicial da Comarca de Alcobaça ------------------------------------------
------ PROCESSO Nº 1.570/07.8TBACB – 2º Juízo – Acção de Reclamação de 
Créditos ----------------------------------------------------------------------------------------------
------ Reclamante: Município de Rio Maior -------------------------------------------------
------ Reclamados: Massa insolvente de Niviplana – Sociedade de 
Terraplanagens, Lda., Credores da Niviplana – Sociedade de Terraplanagens, 
Lda., Niviplana – Sociedade de Terraplanagens, Lda. ---------------------------------- 
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------ Causa de pedir: Reclama o montante relativo à caução, reforço de 
caução e descontos para a Caixa Geral de Aposentação ------------------------------
------ Situação Actual: Aguarda verificação e graduação ------------------------------ 
------ DIVIDA A FORNECEDORES C/C E FORNECEDORES DE 
IMOBILIZADO C/C ------------------------------------------------------------------------------- 
------ No cumprimento do nº.4 do art. 68 da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com 
as alterações introduzidas pela Lei 5-A/2002, informa-se que a dívida a 
fornecedores c/c e fornecedores de imobilizado c/c, nesta data, é no valor de 
3.018.334,13 Euros. ------------------------------------------------------------------------------
------ CASA DA CULTURA – CINETEATRO ---------------------------------------------- 
------ SECTOR DA JUVENTUDE -------------------------------------------------------------- 
- Portal RM Jovem  ------------------------------------------------------------------------------ 
Actualização permanente dos conteúdos no Portal RM Jovem com notícias de 
relevância para o associativismo e comunidade juvenil em geral e envio regular 
de informações aos subscritores da Newsletter RM Jovem. --------------------------- 
- “RM@Curtas“ ----------------------------------------------------------------------------------- 
- Lançamento das edições n.º 12, 13 e 14 deste projecto, que se traduz num 
espaço de informação dedicado aos jovens, de periodicidade mensal que 
aborda diversos assuntos como música, artes e letras, entrevistas, desporto, 
lazer e associativismo, entre outros. --------------------------------------------------------- 
É um projecto elaborado para e com a colaboração dos jovens, disponível em 
formato de papel e on-line com informações relevantes de nível concelhio, 
nacional e internacional acessível a todos. ------------------------------------------------- 
- Divulgação Cartão RM Jovem ------------------------------------------------------------- 
- Continuação das acções de divulgação do Cartão RM Jovem junto do 
comércio, escolas e dos jovens riomaiorenses. ------------------------------------------- 
Da mesma forma, manteve-se também o envio regular aos aderentes do 
Cartão de informações e notícias relevantes para este público.  --------------------- 
- Parlamento da Juventude ------------------------------------------------------------------- 
- Apoio à preparação da Sessão do Parlamento da Juventude de Junho, 
logística e contactos. ----------------------------------------------------------------------------- 
- Sábado RM Jovem Alternativo ------------------------------------------------------------ 
- Projecto de animação desportiva/ambiental que visa a ocupação dos tempos 
livres dos jovens com diversas actividades físicas, planeado com o objectivo de 
incutir hábitos saudáveis e promover o respeito pela natureza em todos os seus 
vectores. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
A 25 de Abril decorreu uma actividade de Paintball na qual participaram 30 
jovens do Concelho. ------------------------------------------------------------------------------ 
- RM Jovem In”Forma” ------------------------------------------------------------------------- 
- Projecto de animação educativa em meio não formal que visa a ocupação dos 
tempos livres dos jovens de forma pedagógica, indo ao encontro das suas 
necessidades e ambições. ---------------------------------------------------------------------- 
-Inserido na programação das Jornadas da Juventude, decorreu no Cineteatro 
a 23 de Maio um Workshop em “Magia” e, no mesmo dia, com a colaboração 
do Restaurante “Palhinhas Gold” um Workshop em “Sopas”. ------------------------- 
- Jornadas da Juventude ---------------------------------------------------------------------- 
- Decorreu de 21 a 23 de Maio a VI edição das Jornadas da Juventude, evento 
anual que resulta de uma parceria com as Associações de Estudantes e 
Juvenis do Concelho. ---------------------------------------------------------------------------- 
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A edição deste ano foi iniciada na manhã do dia 21 com uma Conferência 
intitulada “Poupança Jovem”, no Auditório da Biblioteca Municipal. Durante a 
tarde do mesmo dia decorreu a primeira etapa do Challenger “Missão Ninfa”, 
no qual as 19 equipas participantes percorreram a cidade superando as 
diversas provas de um Peddy Paper. À noite teve lugar na Praça do Comércio 
a já habitual Serenata que este ano contou com a presença da Magnatuna 
ApocalISCSPiana, tuna convidada do Instituto de Ciências Sociais e Politicas 
da Universidade Técnica de Lisboa. --------------------------------------------------------- 
No dia 22 teve lugar a segunda etapa do Challenger “Missão Ninfa” e à noite a 
animação esteve a cargo das Bandas “Teatro Universal” e “Tara Perdida” que 
actuaram junto ao Pavilhão Multiusos. ------------------------------------------------------ 
No dia 23 decorreram dois workshops, um em “Magia” no Cineteatro e um 
segundo em “Sopas”, conforme já descrito na rubrica da actividade RM Jovem 
InForma. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
As actividades agendadas para a tarde e noite do mesmo dia, nomeadamente 
a fase final do Challenger “Missão Ninfa” e o Concerto da banda “Blasted 
Mechanism”, foram adiados após a organização ter tomado conhecimento do 
Alerta Amarelo lançado pela Autoridade Nacional para a Protecção Civil que 
apontava para um agravamento das condições meteorológicas que 
provavelmente inviabilizariam o normal decorrer dos eventos. ----------------------- 
Neste sentido, a fase final do Challenger “Missão Ninfa” decorreu no dia 13 de 
Junho, e o concerto da banda “Blasted Mechanism” irá ser inserido na 
programação da Frimor. ------------------------------------------------------------------------- 
Não obstante os constrangimentos causados pelas condições meteorológicas, 
e à semelhança do que vendo sendo habitual, a VI edição das Jornadas da 
Juventude voltou a ser um êxito junto dos munícipes em geral e, em particular, 
da população mais jovem. ---------------------------------------------------------------------- 
 - Atendimentos/Reuniões/Apoios --------------------------------------------------------- 
Atendimentos e reuniões com Associações de Estudantes, Juvenis e outros 
jovens munícipes que procuram este Sector para encaminhamento, 
esclarecimento de dúvidas e apoios diversos, nomeadamente a nível de 
processos de constituição de associações juvenis e organização de diversos 
projectos e iniciativas.----------------------------------------------------------------------------- 
- Contactos com Entidades/Instituições ------------------------------------------------- 
Realização de contactos com Entidades e Instituições ligadas à Juventude e a 
problemáticas inerentes à mesma no sentido de solicitar uma colaboração a 
nível de cedência de informações com vista à sua divulgação junto da 
população jovem. ---------------------------------------------------------------------------------- 
- Estágios Curriculares ------------------------------------------------------------------------ 
Orientação de três alunas da Escola Superior de Educação do Instituto 
Politécnico de Santarém, Curso de Animação Cultural e Educação Comunitária 
a realizar estágio curricular neste Sector. -------------------------------------------------- 
Este Sector é ainda responsável, nomeadamente, pela concepção de cartazes, 
convites, programas e apoio logístico na realização de diversos eventos. -------- 
 - CASA DA CULTURA – CINETEATRO --------------------------------------------------- 
Relatório de Actividades de 1 de Abril a 28 de Junho de 2009 ----------------------- 
1 Abril  - VII Encontro de Intervenção Precoce de Rio Maior – PIP RIO ------------ 
2 e 3 Abril - Sessão de Cinema “Second Life” --------------------------------------------- 
4 Abril - Espectáculo de Teatro “Rosa Esperança” --------------------------------------- 
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Projecto de Animação “À Descoberta do Cineteatro” – Freguesia da Vila da 
Marmeleira ------------------------------------------------------------------------------------------ 
5 Abril - Espectáculo de Teatro “Rosa Esperança” --------------------------------------- 
9 e 10 Abril -Sessão de Cinema “Os Guardiões” ----------------------------------------- 
11 Abril -Espectáculo de Teatro “Rosa Esperança” -------------------------------------- 
12 Abril - Espectáculo de Teatro “Rosa Esperança” ------------------------------------- 
Inauguração da Exposição de Fotografia “Rosa Esperança” -------------------------- 
16 e 17 Abril -Sessão de Cinema “A Troca” ------------------------------------------------ 
18 Abril -Espectáculo de Teatro “Rosa Esperança” -------------------------------------- 
Projecto de Animação “À Descoberta do Cineteatro” – Freguesias de Outeiro 
da Cortiçada e Arruda dos Pisões ------------------------------------------------------------ 
19 Abril - Espectáculo de Teatro “Rosa Esperança”  ------------------------------------ 
23 Abril - Espectáculo de Teatro Organizado pela Escola Marinhas do Sal ------- 
23, 24 e 26 Abril - Sessão de Cinema “Hotel Para Cães” ------------------------------ 
24 Abril -Sessões de Cinema alusivas ao 25 de Abril “Natureza Morta” e 
“Cartas a Uma Ditadura” ------------------------------------------------------------------------ 
- Espectáculo de Música da Universidade Sénior de Rio Maior “Cantar Abril” ---- 
25 Abril - Espectáculo de Música de Joana Machado “A Casa do Óscar” ; -------- 
30 Abril - Sessão de Cinema “Marley e Eu” ------------------------------------------------ 
1 Maio - Festival de Tunas da ESDRM ------------------------------------------------------ 
1 e 2 Maio - Congresso Técnico-Científico da Associação Portuguesa de 
Técnicos de Natação ----------------------------------------------------------------------------- 
2 Maio - Espectáculo de Sapateado “We Will Tap You” -------------------------------- 
6 e 7 Maio - Jornadas Profissionais da Escola Profissional de Rio Maior ---------- 
7, 8 e 10 Maio - Sessão de Cinema “Monstros VS Aliens” ----------------------------- 
9 Maio - Ciclo de Cinema “Mulheres do Islão”: Filmes “Caramel” e “Persépolis” 
14 e 15 Maio - Sessão de Cinema “Quem Quer Ser Bilionário” ---------------------- 
16 Maio - Projecto de Animação “À Descoberta do Cineteatro” – Freguesia de 
Rio Maior -------------------------------------------------------------------------------------------- 
Espectáculo de Música “Tim Tim Por Tim Tum”------------------------------------------- 
16 Maio - Sessão de Esclarecimento AAA ESDRM ------------------------------------- 
21 Maio - Assinatura de Protocolos “Iniciativa Emprego 2009”, pelo Ministro do 
Trabalho e Solidariedade Social --------------------------------------------------------------- 
21 e 22 Maio -Sessão de Cinema “Ele Não Está Assim Tão Interessado” --------- 
28 e 29 Maio - Sessão de Cinema “Velozes e Furiosos” ------------------------------- 
23 Maio - Workshop de “Magia” --------------------------------------------------------------- 
27 Maio - Sessão de Formação do CEFA “O Novo Regime Jurídico da 
Urbanização e da Edificação” ------------------------------------------------------------------ 
28 Maio - Sessões de Teatro da “English Theatre Company” para EBI 
Fernando Casimiro -------------------------------------------------------------------------------- 
30 Maio - Teatro Infantil “Boneca e Boneco” ----------------------------------------------- 
1 Junho -Comemorações do Dia Mundial da Criança ----------------------------------- 
2 Junho - Teatro Escola Secundária de Rio Maior --------------------------------------- 
3 Junho - Teatro APPACDM ------------------------------------------------------------------- 
Espectáculo de Dança da ESDRM ----------------------------------------------------------- 
4 e 5 Junho - Sessão de Cinema “X-Men Wolverine” ----------------------------------- 
6 Junho - Projecto de Animação “À Descoberta do Cineteatro” – Freguesias de 
Fráguas; S. Sebastião e Arrouquelas -------------------------------------------------------- 
Teatro do Grupo de Expressão Dramática da EBI Marinhas do Sal “Nós Numa 
Corda” ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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9 Junho - Sessões de Teatro EBI Fernando Casimiro ---------------------------------- 
11 e 12 Junho - Sessão de Cinema “Anjos e Demónios” ------------------------------- 
13 Junho - Espectáculo “Musicas de Ontem, Hoje e Amanhã” ----------------------- 
15, 16 e 17 Junho - Espectáculos EBI Marinhas do Sal -------------------------------- 
18 Junho - Sessões de Teatro EBI Fernando Casimiro --------------------------------- 
18 e 19 Junho - Sessão de Cinema “Star Trek” ------------------------------------------- 
20 Junho - Espectáculo inserido nas comemorações da Semana da 
Solidariedade com a Universidade Sénior de Rio Maior -------------------------------- 
Noite de Fados – Homenagem a Ismael Bacelar Sampaio ---------------------------- 
25 e 26 Junho - Sessões de Cinema “Uma Noite no Museu 2” ----------------------- 
26 Junho - Espectáculo Final de Ano Lectivo Jardim de Infância “O Ninho” ------ 
27 e 28 Junho - Espectáculo de Ballet Infantil “Peter Pan” pelo Ginásio Boa 
Forma  ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ PREIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA DE ASSEICEIRA ------------------ 
------ Renovou cumprimentos, colocou a questão relativa às obras alancadas e 
a falta de inclusão na mesma da estrada de ligação de Asseiceira a 
Arrouquelas. ----------------------------------------------------------------------------------------
------ Quanto ao desemprego e à colocação das pessoas agora em formação, 
sugeriu que a sua colocação abranja também as Juntas de Freguesia.  -----------
------ Quanto ao Prémio Poeta Ruy Belo sugeriu que o mesmo envolvesse as 
escolas. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ DEPUTADA JULIA FIGUEIREDO ----------------------------------------------------- 
------ Apresentou cumprimentos. Disse “ Quanto ás reuniões havidas com o 
Senhor João tocha e Dr. Jerónimo, questiono: quem são estas entidades?-------
------ Quanto à actividade municipal, e as obras mencionadas refiro o cuidado 
que devemos ter nas obras iniciadas para que sejam concluídas, 
particularmente na zona antiga da cidade. -------------------------------------------------
------ Referir a relação de obras concluídas , construções de muro no pátio da 
D. Fernanda Freixieiro  - Museu Municipal ? -----------------------------------------------
------ Já foi referido a qualidade das nossas vias de comunicação, porque não 
repavimentar a Estrada de ligação de EN 114 à Asseiceira? -------------------------
------ DEPUTADO PAULO COLAÇO --------------------------------------------------------
------ Reforçou o que foi dito pelo Deputado Augusto Figueiredo, quanto ao 
prémio Porta Ruy Belo, e pela Deputado Júlia Figueiredo quanto às obras do 
Museu Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL ------------------------------------------
------ Quanto às questões colocadas disse: Deputado Augusto Figueiredo, 
dizer-lhe que a programação AGRIS não é o que nós queremos, está sujeita a 
aprovação. Sobre a actividade dos desempregados é o Instituto de Emprego e 
Formação Profissional que a define, a Câmara só se limitou a arranjar solução 
de carácter logístico . -----------------------------------------------------------------------------
------ Deputada Júlia Figueiredo, João Tocha é o responsável pela empresa que 
está a trabalhar a imagem da Câmara e o Engenheiro Jerónimo é o 
responsável da empresa que está  a elaborar diversos projectos de obras da 
Câmara. ----------------------------------------------------------------------------------------------
------ Quanto ao Museu Municipal, isto está relacionado com a indicação dada 
no PPI. Temos que adaptar os orçamentos às previsões de investimento das 
Autarquias em função do que nos é possível  ir buscar aos Fundos 
Comunitários. ---------------------------------------------------------------------------------------
------ VEREADORA ANA CRISTINA ---------------------------------------------------------
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------ Disse: “Quanto à entrega do Prémio Poeta Ruy Belo, dizer que é muito 
gratificante a forma como o mesmo decorreu. A evocação a Ruy Belo já contou 
com diversas actividades na Biblioteca Municipal, no próximo ano, e de acordo 
com a viúva do escritor, irão ser envolvidas, também, as Escolas “. ---------------- 
------ VEREADOR CARLOS NAZARÉ ------------------------------------------------------
------ Quanto à obra do Telheiro, esclareceu a denominação, chamando a 
atenção para o que aconteceu há anos a trás com a derrocada do muro da 
munícipe, que em tempo e na ausência do Senhor Presidente da Câmara, 
quando assumiu as suas funções, a responsabilidade da denominação foi sua, 
tratando-se de investimento em terrenos particulares consequência de danos 
em edifico municipal .----------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------ PONTO UM ----------------------------------------------------- ---- 
------ 2ª REVISÃO AO ORÇAMENTO E ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO -
------ SENHOR RESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL -------------------------------
------ Referiu que esta alteração tem por base garantir verbas para as refeições 
dos alunos no início do próximo ano lectivo e o concretizar da colocação de 
dois bustos, de dois riomaiorenses, que marcaram a nossa cidade, no 
Cineteatro .------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ DEPUTADA ISABEL CALISTO -------------------------------------------------------- 
------ Quanto ao presente ponto disse: “É-nos apresentado pela Câmara a 
proposta de Modificação Orçamental – 2ª Revisão ao Orçamento e Grandes 
Opções do Plano, os quais foram aprovados, por unanimidade, em reunião 
celebrada a 5 do corrente mês. ---------------------------------------------------------------- 

------ Por força da alínea c) do nº 2 do art. 64º da Lei das Competências, 
conjugada com o Regimento desta Assembleia, é da competência do órgão 
deliberativo a sua aprovação. ------------------------------------------------------------------ 

------ A referida revisão tem por base o reforço nas seguintes rubricas: ------------ 

Refeições confeccionadas no montante de 4 750.00 euros; --------------------------- 

Aquisição de Bens de Capital--- Artigos e objectos de valor, no montante de 58 
800,00 euros; --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ No que se refere á anulação serão nas seguintes rubricas: -------------------- 

Freguesias……… 4 750,00 euros; ------------------------------------------------------------ 

Aquisição de bens de capital – Terrenos …. 38 800,00 Euros; ----------------------- 

Edifícios … Instalação de serviços ………. 20 000,00. ---------------------------------- 

------ Porque a sua aprovação irá viabilizar diversos investimentos, penso que 
esta Assembleia nada terá a opor à sua aprovação. “ ---------------------------------- 

------ DEPUTADO JOSÉ NEVES -------------------------------------------------------------- 
------ Quanto ao presente ponto disse: “ Não é a questão da modificação 
orçamental que levam a CDU a fazer esta intervenção, mas sim a maneira 
como foi efectuada. Ou seja, são retiradas verbas das transferências apara as 
Juntas de Freguesia, para serem colocadas como reforço de verbas na 
alimentação, qual o critério que serviu de base? -----------------------------------------
------ Verificámos que foram retiradas verbas orçamentadas no novo estaleiro, 
para a aquisição de bustos. A nossa intervenção só tem a ver com critérios! ----
------ PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL ------------------------------------------
------ Referiu que os critérios estão na racionalidade das coisas para quem tem 
de gerir . ---------------------------------------------------------------------------------------------
------ VEREADOR CARLOS NAZARÉ ------------------------------------------------------
------- Quanto ás questões colocadas, disse: “ como verificou o que se trata é 
de prever dotação orçamental, para um concurso que vai ser lançado para as 
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refeições escolares, e isso está relacionada com uma filosofia de gestão que 
advém do facto da existência de novos centros escolares. ----------------------------
------ As verbas inscritas para as Juntas de Freguesia era precisamente para 
pagamento das refeições, pelo irão sobrar uma vez que os alunos vão almoçar 
nos centros escolares. “-------------------------------------------------------------------------- 
------ VOTAÇÃO -----------------------------------------------------------------------------------
------ Colocada a votação a 2ª Revisão ao Orçamento e às Grandes Opções do 
Plano foram os mesmos aprovados por unanimidade .------  -------------------------- 
------ DECLARAÇÃO DE VOTO --------------------------------------------------------------- 
------ PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA DE ASSEICEIRA ---------------- 
------ A CDU votou a favor, não só por se tratar de uma gestão, mas também 
por permitir homenagear duas personagens de Rio Maior . ---------------------------  
--------------------------------------- PONTO DOIS ---------------------------------------------- 
------ RELATÓRIO E CONTAS CONSOLIDADAS DO ANO DE 2008 --------------
------ VEREADOR CARLOS NAZARÉ ------------------------------------------------------
------ Referiu que o que está em causa é o cumprimento da Lei, o Municipio de 
Rio Maior tem uma empresa municipal na qual detêm 100% do capital, prevê a 
legislação quando assim é, ter de existir consolidação de contas . ------------------ 
------ DEPUTADO JOSÉ NEVES -------------------------------------------------------------- 
------ Relativamente a esta apreciação, politica, afirmou que a CDU tinha razão, 
quando se constata a reduzida capacidade de endividamento da Câmara. -------
------ PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA DE ASSEICEIRA ---------------- 
------ Reforçou a necessidade imperiosa ,do Executivo tomar em mãos a 
iniciativa de conseguir o espólio de Fernando Duarte .--------------------------------- 
------ DEPUTADO PAULO COLAÇO -------------------------------------------------------- 
------ Quanto ao presente ponto questionou o descrito na página 14, quanto à 
inclusão nas verbas destinadas à DESMOR o valor dos contratos com os 
Clubes .----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ DEPUTADA ISABEL CALISTO 
------ Conforme o estipulado no nº 2 do art. 47º da Lei das Finanças Locais, é 
da Competência das Assembleias Municipais, a aprovação das contas 
consolidadas. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ É-nos apresentado o parecer emitido pela Sociedade de Revisores 
Oficiais de Contas, datada de 5 do corrente mês. ---------------------------------------- 
------ O citado parecer menciona as demonstrações financeiras consolidadas do 
Município de Rio Maior, compreendendo o balanço consolidado em 31 de 
Dezembro de 2008, o qual evidência um resultado liquido positivo de 2 068 
milhares de euros. -------------------------------------------------------------------------------- 
------ De acordo com o art. 46º da Lei das Finanças Locais, os procedimentos 
contabilísticos para a consolidação dos Balanços dos Municípios e das 
empresas municipais e intermunicipais são os definidos pelo POCAL, sendo no 
caso do Município de Rio Maior a consolidação entre as contas do Município e 
as contas da Desmor, EM. ---------------------------------------------------------------------- 
------ As referidas contas foram aprovadas pelos órgãos competentes para o 
mesmo.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------Por tudo o atrás mencionado penso que nada a haverá a opor por parte 
desta Assembleia na sua aprovação. “ ------------------------------------------------------ 
 ------ VEREADOR CARLOS NAZARÉ ------------------------------------------------------
------ Em resposta à questão colocada pelo Deputado Paulo Colaço, referiu que 
o que está previsto é apenas o encontra financeiro entre o Municipio e a 
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DESMOR .-------------------------------------------------------------------------------------------
------ DEPUTADO PAULO COLAÇO -------------------------------------------------------- 
------ Disse compreender as palavras do Senhor Vereador, mas que gostaria de 
saber se para além do valor, que sai da Câmara para a DESMOR, pudesse 
dizer o somatório de todos os dinheiros que são entregues aos clubes para 
pagamento à DESMOR --------------------------------------------------------------------------
------ VEREADOR CARLOS NAZARÉ ------------------------------------------------------ 
------ Ainda no esclarecimento a prestar ao Senhor Deputado paulo Colaço, 
referiu que lhe parece que o que está a falar é da Conta de Gerência da 
DESMOR. Esclareceu que não há dinheiro da Câmara transferido para os 
Clubes, para pagamento à DESMOR; a DESMOR é uma empresa de 
prestação de serviços, pelo quais cobra, e que a Câmara apoio os clubes e as 
associações que entende. ---------------------------------------------------------------------- 
------ VOTAÇÂO ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Colocada a votação a aprovação do Relatório e Contas Consolidadas do 
ano de 2008 foi o mesmo aprovado por unanimidade . --------------------------------- 
-------------------------------------- PONTO TRÊS ---------------------------------------------- 
------ QUIOSQUE SITO NA RUA ALMIRANTE CÂNDIDO DOS REIS, EM RIO 
MAIOR – DASAFECTAÇÃO DO DOMINIO PRIVADO . -------------------------------
------ VEREADOR CARLOS NAZARÉ ------------------------------------------------------
------ Lembrou o imóvel em questão e as diligências efectuadas para que o 
mesmo fosse retirado, e também da existência de uma parcela do domínio 
privado do Municipio inserida no domínio público, e de que foi a Câmara 
alertada pelos serviços municipais para que aquela parcela de terreno volte ao 
domínio publico do município. ----------------------------------------------------------------- 
------ DEPUTADA ISABEL CALISTO -------------------------------------------------------- 
------ Quanto são presente ponto disse: “O quiosque situado na Rua Almirante 
Cândido dos Reis em Rio Maior. Enquanto quiosque estava incluído no 
domínio privado da Autarquia. ----------------------------------------------------------------- 
------ Após a sua demolição, torna-se necessário passar o espaço do domínio  
Privado para o público, para que o mesmo seja adicionado ao parque de 
estacionamento. Por força do nº 4 do art. 53º da Lei nº 169/99 é competência 
das Assembleias, sob proposta  do executivo, a deliberação sobre afectação  
ou desafectação de bens do domínio público municipal . Porque o mesmo tem 
deliberação da câmara do dia 24 do corrente, penso que será um ponto sem 
problemas de ser aprovado por unanimidade. “ ------------------------------------------- 
------ VOTAÇÃO: ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ Colocado a votação a desafectação do domínio privado, do quiosque sito 
na Rua Almirante Cândido dos Reis em Rio Maior , foi a mesma aprovada por 
unanimidade .- ------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------ PONTO QUATRO -------------------------------------- 
------ PEDIDO DE DECLARAÇÃO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL – 
PARAPAEDRA – SOCIEDADE DE TRANSFORMAÇÃO DE PEDRA, S.A. -----
------ VEREADOR CARLOS NAZARÉ ------------------------------------------------------ 
------ Quanto à apresentação do ponto em análise disse: “ Eu creio que o 
assunto está bem exposto na informação do serviços, de qualquer forma 
referir, que se trata duma pedreira numa zona simultaneamente do concelho de 
Alcobaça e de Rio Maior. A empresa há alguns anos que anda a tentar 
regularizar a situação. Do conjunto de reuniões realizadas para o efeito foi 
aprovado que a forma de o conseguir seria a Câmara Municipal de Rio Maior e 
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Câmara Municipal de Alcobaça se disponibilizarem para emitir uma Declaração 
de Interesse Publico para a mesma. -------------------------------------------------------- 
------ O Municipio de Alcobaça já  fez, o Municipio de Rio Maior ainda não o 
tinha feito. O assunto foi colocado À Câmara, e informado pelos serviços do 
ponto de vista ambiental. ------------------------------------------------------------------------
------ Atendendo ao números de trabalhadores, a que é uma empresa que tem 
sede no nosso concelho e que esta empresa independentemente das situações 
de mercado consegue inovar, acrescido ainda o facto do pagamento dos seus 
impostos estarem a ser honrados. Apontaram os serviços para um parecer 
favorável, no sentido de a Câmara solicitar à Assembleia essa Declaração.------
------ Dizer, ainda, que não é a primeira vez que a Assembleia Municipal tem 
prestado este tipo de documento. ------------------------------------------------------------
------ Acrescento, que confiando na informação dos serviços, a Câmara 
Municipal de Rio Maior, aprovou trazer este assunto a esta Assembleia 
Municipal “ ------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ DEPUTADA JULIA FIGUEIREDO ----------------------------------------------------- 
------ Renovou cumprimentos. Quanto ao assunto em questão fez a seguinte 
intervenção: “ Considerando ser uma empresa riomaiorense e as razões 
invocadas eu não posso deixar de referir o seguinte: O requerimento está bem 
elaborado, como não podia deixar de ser, a sua fundamentação quanto aos 
impostos pagos, é igualmente uma base a considerar, contudo, só gostaria de 
saber se há alguma regulamentação, no que diz respeito à taxa de inertes, no 
nossa Câmara? ------------------------------------------------------------------------------------
------ Não poderemos deixar de considerar a existência de impacte ambiental, 
existe a chamada taxa de inertes, saber se à aplicada. --------------------------------
------ Vou votar favoravelmente, mas sem contudo referir este considerando” ---- 
------ DEPUTADO DANIEL PINTO ----------------------------------------------------------- 
------ Reforçou o aspecto fundamental do pedido que é a importância que deve 
existir nestas casos, em traçar um plano de negociação em apoio às diversas 
actividades municipais, e o estar a mesma vinculada à contribuição pública que 
essas empresas deram -------------------------------------------------------------------------- 
------ DEPUTADO JOSÉ NEVES -------------------------------------------------------------- 
------ Quanto ao presente ponto disse: “ A figura do pedido serve, por vezes, 
para viabilizar situações que doutra forma não são possíveis regularizar. A 
própria Assembleia Municipal deverá utilizar este termo, em situações que 
necessitem ser tratadas como tal. ------------------------------------------------------------
------ A minha intervenção está relacionada com dúvidas quanto à apresentação 
do mesmo. Ressalvo a chamada de atenção do Director de Departamento; 
referir ainda o parecer da Comissão de Avaliação , que refere a existência 
duma consulta pública, a qual, refere as entidades que estavam contra e os 
motivos. ----------------------------------------------------------------------------------------------
------ Questiono se os aerogeradores não vão ser postos em causa, quando da 
consulta refere que o parecer da Câmara Municipal foi entregue fora e prazo. --
------ Atendendo a que esta pedreira se encontra em dois concelhos, questiono 
se esta Declaração, já foi prestada pela Câmara de Alcobaça? ----------------------
------ Resumindo, desde que sejam cumpridos todos os pressupostos, que 
estão elencados, não vemos mal na aprovação. A CDU condiciona o seu voto 
às respostas agora colocadas. “--------------------------------------------------------------- 
------ DEPUTADO ANTONIO MOREIRA ---------------------------------------------------- 
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------ Referiu: “É importante que este assunto seja estudado de forma que não 
se banalize a atribuição de declarações por parte desta Assembleia, como se 
fosse uma coisa pouco importante. ----------------------------------------------------------
------ Referir que a documentação apresentada é suficientemente clara e 
transparente para percebermos o que existe. ---------------------------------------------
------ Verifica-se que isto decorre dum processo de legalização que está em 
curso. Precisamos saber se deve recorrer da forma anárquica, ou organizada. -
--------- O estudo do impacte ambiental aponta quais são os problemas, o que o 
Deputado José Neves falou, e o parecer negativo para com os aerogeradores. -
------ O outro aspecto, é se a pedreira tem ou não interesse municipal . ----------- 
------ O que estamos a apreciar  é se a exploração da pedreira tem ou não 
interesse para o Municipio, e ai faço minhas as palavras do Deputado Daniel 
Pinto . No entanto julgo ser importante o peso politico que a autarquia tem, ao 
puxar estas empresas para projectos de mecenato desportivo, cultural e social, 
que estejam integrados no interesse municipal. Para que nós tenhamos 
consciência do que aprovamos, que muitas vezes como o argumento « já 
houve situações análogas aprovadas». -----------------------------------------------------
------ Eu não tenho duvidas que devemos aprovar esta situação, mas é preciso 
termos a noção que quando aprovamos este documento, estamos a dar 
argumentos para evocar o principio da igualdade para o interesse  municipal. --
------ Quero louvar a documentação apresentada, bem como a presença de 
todo o estudo. “ ------------------------------------------------------------------------------------
------ VEREADOR CARLOS NAZARÉ ------------------------------------------------------
------ Em resposta às questões colocadas disse: “ Deputada Júlia Figueiredo, 
taxa de inertes a empresa não paga, porque, a mesma foi considerada 
inconstitucional e está suspensa.--------------------------------------------------------------
------ Deputado Daniel Pinto, de facto a empresa apesar de não ter qualquer 
situação de mecenato com a Câmara Municipal de Rio Maior, tem apoiado 
muito a Câmara noutras circunstâncias. ----------------------------------------------------
------ Ao ser aprovada esta declaração, não poderá servir de contrapartida, ou 
de exigência, mas percebo a sugestão e a responsabilidade social das 
empresas. -------------------------------------------------------------------------------------------
------ Deputado José Neves, a questão da referência feita pelo Senhor Director 
de Departamento, obviamente que o mesmo quis ressalvar se este assunto era 
da sua competência, assunto esse já confirmado. ---------------------------------------
------ Estou de acordo com o referido pelo Deputado António Moreira, sobre a 
apresentação do processo.  --------------------------------------------------------------------
------ Se esta hipótese de aprovar hoje, vier viabilizar a pedreira, ela irá ser 
controlada, pelos serviços. ----------------------------------------------------------------------
------ Foi referido que a mesma existe há mais de vinte anos, é um facto, é 
urgente que se resolva esta situação. -------------------------------------------------------
------ Independentemente da questão da pedreira propriamente dita, é o  
darmos condições às empresas de em termos competitivos ter mais condições. 
Referir ainda, que a Câmara Municipal irá acompanhar o processo, mas não 
tem intervenção directa” . ----------------------------------------------------------------------- 
------ VOTAÇÃO: ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ Colocado a votação, o presente ponto, foi o mesmo aprovado por 
unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ DECLARAÇÃO DE VOTO --------------------------------------------------------------- 
------ PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA DE ASSEICEIRA ---------------- 
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------ Eu votei a favor porquanto entendo que a Parapedra tem de ter uma 
responsabilidade para ser acreditada em cumprir o que lhe é pedido. Não 
podem dizer que foi a Câmara ou a Assembleia que impediram a realização do 
Plano de Lavra. Mas com a exigência de que se cumpra, o parecer é favorável 
mas condicionado. --------------------------------------------------------------------------------
------ DEPUTADO ALEXANDRE CANADAS ----------------------------------------------
------ Referir que sabendo que não cabe à Autarquia a fiscalização destas 
medidas, mas alertar para que seja cumprido, o que está no parecer. ------------- 
------ PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL ------------------------------------
------ Nos termos do artigo doze do Regimento, solicitou autorização / 
deliberação expressa do Plenário para a continuação da presente sessão. ------ 
----- VOTAÇÂO ------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Colocada a votação foi aprovado por maioria a continuação da presente 
sessão . ----------------------------------------------------------------------------------------------  
------------------------------------------- PONTO CINCO ---------------------------------------- 
------ ADENDA AO PROTOCOLO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS 
COM AS JUNTAS DE FREGUESIA DE ARRUDA DOS PISÕES, ASSENTIZ E 
MALAQUEIJO -------------------------------------------------------------------------------------
------ VEREADOR CARLOS NAZARÉ ------------------------------------------------------
------ Quanto ao presente ponto a discussão disse: “ Em tempo oportuno foi 
presente a esta casa o Plano e Orçamento para o ano em curso. No mesmo 
estavam previstas as obras e investimentos a terem lugar no concelho de Rio 
Maior, bem como a forma como as mesmas iriam ser feitas. -------------------------
------ Algumas destas obras, pensava a Câmara, faze-las com recurso a 
concurso público. Todos temos consciência do ano que corre e das 
expectativas criadas nas populações, com investimentos. -----------------------------
------ A Câmara Municipal, chegou à conclusão que não tem condições, por 
falta de tempo por parte dos serviços, de lançar os concursos, em algumas 
obras. De forma a agilizar os procedimentos entendeu  fazer esta proposta de 
Delegação de Competências.” ----------------------------------------------------------------- 
------ PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA DE ASSENTIZ -------------------
------ Apresentou cumprimentos, referiu que este compromisso já tem mais de 
vinte anos, felicitou a Câmara Municipal pelo negócio feito com o Munícipe. ----- 
------ PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA DE MALAQUEIJO -------------- 
------ Apresentou cumprimentos, lembrou ser esta a sua primeira intervenção. 
Agradeceu o facto da existência da necessidade de proceder à obra alvo da 
delegação de competências, que se ficou a dever à saído auto-estrada na sua 
localidade, e o concretizar da requalificação da citada rotunda alvo, lembrou 
que de certo os seus conterrâneos reconhecem que a rotunda irá ser um bom 
exemplo, de trabalho, no concelho. ---------------------------------------------------------- 
------ REPRESENTANTE DA JUNTA DE FREGUESIA DE AZAMBUJEIRA -----
------ Apresentou cumprimentos. A sua intervenção, vai no sentido de dar os 
parabéns aos colegas Presidentes de Junta, tendo em conta que vão existir 
obra nas suas Freguesias, e lembrar que passado todo este tempo, verifica que 
a Azambujeira não aprece em nenhuma situação de investimento. ----------------- 
------ PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA DE ASSEICEIRA ----------------
------ Referiu ser hoje um dia bom para as Freguesias, que as mesmas 
poderiam dar muito mais ao Concelho de Rio Maior do que o que têm dado, 
julgando que todos estão disponíveis  para colaborar. ----------------------------------
------ Acrescentou que durante o tempo que aqui está nunca se apercebeu da 



Assembleia Municipal 
Sessão Ordinária 30 de Junho de 2009 

 26 

existência de alguma freguesia que não tivesse capacidade de fazer por 
delegação o que compete à Câmara, depois, comprovar que a requalificação 
no meio rural é possível por Delegação de Competência, mesmo para coisas 
pequenas. Espera que os vindouros possam beneficiar cada vez mais com esta 
medida. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ PRESIDENTE DA CÂMARA ------------------------------------------------------------
----- - Em resposta às questões colocadas, referiu: “ È impossível obras 
apoiadas pelos Fundos Comunitários não serem executadas pela Câmara.É 
bom recordar que os investimentos mais vultuosos, só são possíveis com a 
comparticipação comunitária a qual inviabiliza essa delegação. ---------------------
------ O que está aqui em causa, não é uma única obra apoiada pelos Fundos 
Comunitários. ---------------------------------------------------------------------------------------
------ Se hoje é dia de alegria para as Freguesias, esse dia tem de voltar um 
pouco atrás, quando uma Câmara presidida pela actual maioria, iniciou um 
processo de descentralização inovador na região .- -------------------------------------
------ É com muita satisfação que o fazemos, pena é que não possamos 
transferir mais. -------------------------------------------------------------------------------------
------ Dizer que a referência feita sobre a falta de investimento em  Azambujeira, 
é injusta, há pouco tempo foi alvo de intervenção, com um alcatroamento.”-------
------ VOTAÇÃO------------------------------------------------------------------------------------
------ Colocado à votação a adenda ao protocolo de Delegação de 
Competências com as Juntas de Freguesia de Arruda dos Pisões, Assentiz e 
Malaqueijo, foi o mesmo aprovado por unanimidade . ---------------------------------- 
-------------------------------------------- PONTO SEIS ------------------------------------------ 
------ CONSTITUIÇÃO DO CONSELHO DA COMUNIDADE -------------------------
------ DEPUTADO ANTÓNIO MOREIRA ---------------------------------------------------- 
------ Quanto ao presente ponto fez a seguinte intervenção: “ Este ponto como é 
do conhecimento pressupõe a eleição dum membro para constituição do 
Conselho da Comunidade, pelo que este Grupo Parlamentar, propõe que seja 
a Deputada Fátima Carvalho a fazer parte, do mesmo “ -------------------------------
------ DEPUTADA CARLA DIAS --------------------------------------------------------------
------ Apresentou cumprimentos. Quanto a este ponto a bancada do PSD, não 
tem na sua constituição nenhum elemento na área da saúde, pelo que 
subscrevemos a proposta apresentada pelo Partido Socialista, a quem no caso 
de ser eleita, desejo uma boa representação” ---------------------------------------------
------ PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA DE ASSEICEIRA ----------------
------ Referiu que quando da preparação da presente Assembleia, foi decidido 
apresentar a candidatura do Deputado José Neves . ----------------------------------- 
------ PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL ------------------------------------
------ Deu conhecimento que para as proposta apresentadas foi atribuído a letra 
A à Deputada Fátima Carvalho e a letra B ao Deputado José Neves . -------------
------ VOTAÇÃO -----------------------------------------------------------------------------------
------ Colocado à votação foi por maioria eleita a Deputada Fátima Carvalho 
para integrar a referida comissão, com 19 votos a favor, 9 na lista B, 1 voto 
nulo e 1 voto em branco. ------------------------------------------------------------------------ 
------ PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA DE ASSEICEIRA ----------------
------ Apresentou um ponto de ordem, felicitando a Deputada eleita e 
manifestando o seu desagrado pelo conteúdo do voto nulo . -------------------------
------ DEPUTADA CARLA DIAS --------------------------------------------------------------
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------ Manifestou subscrever, por completo, o que foi dito pelo Deputado 
Augusto Figueiredo . ----------------------------------------------------------------------------- 
----------------------------------------- PONTO SETE -------------------------------------------- 
------ PROJECTO DE REGULAMENTO SPORTCARTOON ANTÓNIO MAIA ---
------ PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL -------------------------- ---------------
------ Fez a seguinte intervenção: “ Permitam-me que na apresentação deste 
ponto, defina a estratégia à muitos anos defendida pela Câmara Municipal que 
assentou no aproveitamento do Desporto para fazer a sua afirmação. -------------
------ Temos tido sempre a preocupação de não limitar esta afirmação ao 
desporto, em situações pontuais, mas dar-lhe uma abrangência que é possível 
dar à sua afirmação, com a importância que têm para o concelho de Rio Maior. 
Não se reduz ao número de estudantes, não se confina à afirmação ao nível do 
Ensino Superior, do que hoje representa, não se confina à prática desportiva 
que temos, não se confina à projecção do nome de Rio Maior; para quem 
frequenta o nosso complexo desportivo nem sequer aos êxitos que os atletas 
riomaiorenses vão tendo . -----------------------------------------------------------------------
------ Entendemos que nesta estratégica afirmação cultural é para nós 
extremamente importante. O que está hoje em causa, é esta afirmação cultural 
de Rio Maior nesta vertente do desporto, o ponto objectivo de aprovação pelos  
Senhores Deputados Municipais. -------------------------------------------------------------
------ Mas a tudo isto, podemos acrescentar uma mais valia, com o prestígio 
que podemos dar à nossa terra, como é o caso de António Maia. -------------------
------ No projecto que foi apresentado permitam-me que releve esta valência, no 
que está efectivamente em causa, e que sublinhe, reportando-me às palavras 
do Deputado Augusto Figueiredo, termos de valorizar o que é nosso. -------------
------- É com muito orgulho que apresentamos este assunto a aprovação. -------- 
------ PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA DE ASSEICEIRA ----------------
------ Quanto ao presente ponto disse. “ É para me congratular com este prémio 
e ao seu incentivo. --------------------------------------------------------------------------------
------ Em relação a António Maia, dar testemunho deste artista, dizer que é um 
privilégio para Rio Maior ter um filho destes, não só pela sua capacidade critica, 
como também pela sua enorme disponibilidade. -----------------------------------------
------ A Câmara de Rio Maior está de parabéns não só pelo valorizar o 
cartonista, como também, um homem de grande envergadura. ----------------------
------ Permitam-me dizer que ainda bem que a ideia do Deputado Daniel Pinto 
deu fruto. Por último citar que hoje o mais perigoso ainda é um homem pensar 
António Maia continue a pensar. " ------------------------------------------------------------
------ DEPUTADO DANIEL PINTO ----------------------------------------------------------- 
------ Fez a seguinte intervenção, quando ao ponto em aprovação: “ gostaria de 
frisar algumas ideias – o cumprimento de uma promessa, parabéns à Câmara.-
------ É uma ideia com 2 eixos estratégicos, o valorizar a imagem de Rio Maior 
e o valorizar António Maia. Este prémio abre um conjunto de oportunidades 
para o nosso Municipio. -------------------------------------------------------------------------
------ O desporto, hoje, é uma área de grande mediatismo, Rio Maior decerto 
saberá reunir os elementos mais correctos para isso. ----------------------------------
------ Sobre o Regulamento, na composição do Júri, acho que não ficaria mal a 
inclusão do Vereador da Cultura. Há uma ideia, partilhada do envolvimento das 
escolas na concretização do projecto. -------------------------------------------------------
------ Para finalizar, Rio Maior neste projecto tem de ser muito ambiciosa “ . -----
------ DEPUTADO PAULO COLAÇO --------------------------------------------------------
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------ Congratulou a pessoa homenageada com este concurso. Disse: “A 
gargalhada é a forma de expressão mais feroz, e dizer coisas a rir é uma arte. -
------ Este assunto é meritório, mas mais meritório é o que o motiva, que é a 
sua carreira. Em nome do PSD quero congratulá-lo por isso. “------------------------  
------ DEPUTADO ANTONIO MAIA ----------------------------------------------------------
------ Apresentou cumprimentos, quanto ao presente ponto disse: “ Como 
devem calcular, para mim era uma promessa desde o início do mandato. 
Finalmente concretizou-se. Só não esperava que tivesse o meu nome. -----------
------- Agradeço, a todos, que se consiga fazer o Salão, irei fazer tudo, ao meu 
alcance, para que seja mais um sucesso de Rio Maior” -------------------------------- 
------ VOTAÇÂO ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Colocado o presente Regulamento a votação, foi o mesmo aprovado por 
unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL ------------------------------------
------ Nos termos do número quatro do artigo trinta e nove do Regimento da 
Assembleia Municipal colocou à aprovação em minuta os assuntos da presente 
sessão ------------------ ----------------------------------------------------------------------------- 
------ VOTAÇÃO -----------------------------------------------------------------------------------
------ Aprovado por unanimidade -------------------------------------------------------------- 
------ ENCERRAMENTO-------------------------------------------------------------------------
------ Quando uma hora do dia 1 de Julho, o Senhor Presidente da Assembleia 
Municipal, deu por encerrados os trabalhos da presente reunião, da qual, e 
para constar se lavrou minuta parcial, para efeitos imediatos e a presente acta 
que vai ser apresentada na sessão seguinte para aprovação global e assinada 
pela mesa . ------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ O PRESIDENTE DA MESA ____________________________________ 
------ O PRIMEIRO SECRETÁRIO: ___________________________________ 
------ O SEGUNDO SECRETÁRIO: __________________________________  
 


